



# Zukunftsbäume für den Wald

Hitze und Trockenheit setzen den naturfernen Forsten in Deutschland seit Jahren zu. In den trockenen Böden verdursten junge und alte Bäume. Naturnahe Wälder mit gemischten standortheimischen Baumarten können sich am besten an die Klimaveränderungen anpassen.

Mit der Baumspende von

**Waldmariechen**

pflanzt das Bergwaldprojekt im Herbst 2020 zur Stabilisierung der Waldökosysteme

**eine Eiche in der Sächsischen Schweiz.**

Wir danken herzlich für dieses vorbildliche Engagement für Mensch und Natur.

Stephen Wehner, Vorstand Bergwaldprojekt e.V.